

■ **Stiftung zur Verbreitung der Gralsbotschaft**, in Riehen, CH-270.7.000.422-3, Stiftung (SHAB Nr. 3 vom 07.01.2008, S. 8, Publ. 4274434). Urkundenänderung: 18.11.2008. Zweck neu: Die Stiftung hat den einzigen Zweck, die Weiterverbreitung der Gralsbotschaft und, sofern es die Umstände erfordern, deren Neudruck in unseren Landessprachen zu ermöglichen. Sollte die Entwicklung der Stiftung es erlauben, weitere Bücher zu drucken, die in unmittelbarem Anschluss an die Gralsbotschaft und unter ausdrücklicher Berufung auf diese entstanden sind, und die dem geistigen Inhalt der Gralsbotschaft und ihrer Zielsetzung voll entsprechen, so soll der Druck auch dieser Bücher durch die Stiftung durchgeführt werden. Der Neudruck der Gralsbotschaft oder der ihr angeschlossenen Bücher ist nur möglich, wenn die Inhaberin/der Inhaber der Urheber- und Nutzungsrechte ausdrücklich zustimmt. Diese Zustimmung erübrigt sich, wenn die Inhaberin / der Inhaber handlungsunfähig wird. Sofern die Notwendigkeit besteht und die vorhandenen Mittel dies erlauben, können für die Bekenner der Gralsbotschaft, die sich der Gralsbewegung in der Schweiz angeschlossen haben, zum Zwecke gemeinsamer Gottverehrung Andachtstätten geschaffen und ausgestattet werden. Die Andachtstätten sind Eigentum der Stiftung. Die Benutzer übernehmen die Betriebs- und Unterhaltskosten. Die Stiftung kann sich jedoch daran beteiligen. Eingetragene Personen neu oder mutierend: Amrhein, Mario-Paul, von Engelberg, in Rothenburg, Mitglied des Stiftungsrates, mit Kollektivunterschrift zu zweien [bisher: in Adligenswil].

Tagesregister-Nr. 6917 vom 10.12.2008

(04784522 / CH-270.7.000.422-3)